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La passerelle ouverte au public 
16 juillet 2010 

 
Les élus ont traversé l'Indre sur la passerelle à la tête d'un important cortège. -  - Photo NR 

 

Elle est enfin installée la passerelle sur l'Indre ! Ce 14 juillet, elle a été ouverte au public en 
présence de nombreuses personnes venues traverser la rivière.  
En tête de l'important cortège, le maire, Bernard Revêche, la députée, Marisol Touraine et la 
première adjointe, Sylvie Giner, ont traversé cette structure qui, de l'avis de tous, est 
esthétique et s'intègre bien dans le paysage verdoyant des bords de l'Indre. 
En effet, la conception générale de la passerelle s'articule sur la base de deux îlots flottants de 
45 m 2 , afin de rappeler les piles du pont attenant. Ces îlots sont ancrés par huit corps de cinq 
tonnes et des chaînes posées sur le lit de la rivière. Entre ces îlots, une passerelle de 16 m de 
long sur 2 mètres de large, avec une contre flèche, permet un passage aisé des embarcations 
susceptibles de naviguer sur la rivière. 
Deux passerelles d'extrémité de 18 m de long, en structure aluminium vert foncé, articulées 
sur les îlots et reposant sur des culées, composent cet ensemble de 60 m de long. Elle est 
réservée aux piétons, aux poussettes, et aux cyclistes à l'exclusion de tous véhicules à moteur. 
Pour cause de pluie, on coupera le ruban officiel plus tard. Ce sera le 28 août.  

 


